

LA PLUS FORTE VENTE DE LA RÉGION
 Lille, 106, rue de Paris
 PARIS, 48, Bd. Haussmann
JOURNAL D'INFORMATION

L'Égalité

de Roubaix — Tourcoing

BUREAUX : Téléph. 351-17
 ROUBAIX : 45, rue de la Gare, 45
 TOURCOING : Téléph. 19-85
 3, rue Fidèle Lohmeys
 DIRECTRICE : M^{me} Eug. GUILLAUME

Hitler, ennemi des intellectuels

LA FAILLITE DES CERVEAUX EN ALLEMAGNE

Depuis leur prise de pouvoir, les nazis, nous nous en doutions bien, avaient quelque peu sacrifié les valeurs spirituelles. Nous nous dou-



Le célèbre philosophe Sigmund FREUD, qui s'en est allé mourir à LONDRES, après l'envahissement de l'Autriche par les troupes hitlériennes. (Photo NYT. — A. A. 231).

tion aussi que dans son effort d'enrégimentation de la jeunesse en vue de la préparation immédiate à la guerre, l'Allemagne avait

Un gros renforcement prochain du corps expéditionnaire britannique en France

Selon le « Daily Mail », la Grande-Bretagne va envoyer bientôt de gros renforts en France pour fortifier le front britannique et permettre à l'armée française de libérer la main-d'œuvre nécessaire pour la culture et les usines de guerre. Simultanément le Gouvernement créera en Angleterre une nouvelle armée de travailleurs — comprenant beaucoup de femmes — indispensable pour notre propre production de guerre. Cette nouvelle armée absorbera la plupart des chômeurs dont le nombre était en décembre de 1.361.325, en diminution de 41.063 comparativement au mois de novembre. En France, le problème se pose de toute autre façon. Il y a pénurie de main-d'œuvre spécialisée. Ces hommes sont presque tous enrégimentés dans les forces armées. De gros renforts pour le corps expéditionnaire permettraient de libérer beaucoup de ces hommes.

LES COMMUNIQUÉS OFFICIELS

Paris. — Communiqué officiel N° 257 du 10 janvier au matin :
 Activité locale des éléments de contact dans la région à l'ouest des Vosges.
 Communiqué N° 258 du 10 janvier au soir :
 Action des deux artilleries et des éléments de reconnaissance, notamment à l'est et à l'ouest des Vosges. Reprise de l'activité aérienne.

SUR LE FRONT FRANÇAIS

L'activité des patrouilles s'accroît depuis deux jours

Paris, 10. — Alors que dans les airs les conditions atmosphériques ont réduit au minimum les entreprises de l'aviation, sur terre, depuis 3 jours, se manifeste une activité nettement plus marquée. Il s'agit toujours naturellement d'opérations de patrouilles et de reconnaissances, mais ces petits dé-

La contribution nationale de 5 % ou de 15 % et l'impôt cédulaire

Ils seront perçus à la source, c'est-à-dire par voie de retenue sur les traitements imposables

Paris, 10. — Le « Journal Officiel » publie une instruction fixant les conditions d'application du décret du 10 novembre 1939 en ce qui concerne la perception de la contribution nationale extraordinaire et de l'impôt sur les traitements et salaires à la charge de l'Etat, des organismes, offices ou établissements publics de l'Etat dotés de l'autonomie financière. Cette instruction rappelle que la contribution nationale extraordinaire portée au taux de 5 % ou de 15 % suivant le cas sera perçue à la source, c'est-à-dire par voie de retenue opérée sur les traitements imposables au moment du paiement de ces traitements. L'impôt cédulaire portant sur les mêmes revenus sera également per-

LA RETENUE DE 5 % Elle n'est pas effectuée sur les salaires inférieurs à 7.000 francs

En ce qui concerne la contribution nationale de 5 %, y sont assujettis les traitements payés aux fonctionnaires, agents ou ouvriers passibles précédemment de la contribution au taux de 2 %, à l'exception de ceux qui sont soumis à la retenue basée sur le taux de 15 %. Le décret-loi du 10 novembre 1939 ne fait plus de distinction entre les assurés sociaux et ceux qui ne le sont pas. Dans tous les cas le chiffre minimum au-dessous duquel la contribution nationale est établie sur la totalité du revenu imposable est de 7.000 francs. Cette limite est augmentée de 2.000 fr. par enfant, à partir du deuxième à la charge du contribuable.

Les dégrèvements pour charges de famille

En conséquence, la contribution nationale est due sur le montant total annuel lorsque ce montant dépasse 7.000 fr. si l'assujéti n'a pas d'enfant ou n'a qu'un enfant à sa charge.

L'anniversaire de la mort du « père » de la « ligne »



Voici Mme André MAGINOT devant le portrait de son fils, dans sa villa d'ENGHEN-LES-BAINS. (Photo NYT. — 37.996).

LA RECONSTITUTION DE L'ARMÉE POLONAISE EN FRANCE

L'échange de lettres entre le général Sikorski et le Président Edouard Daladier

Paris, 10. — Est rendu public aujourd'hui le texte des lettres échangées entre le président du Conseil des ministres de Pologne et le chef du gouvernement français au lendemain de la signature des récents accords relatifs à la reconstitution de l'armée polonaise en France. Voici le texte de la lettre adressée par le général Sikorski au président du Conseil français : (Lire la suite en deuxième page)



Pour raisons de santé, le Président de la République Polonaise, lors de l'envahissement germano-russe, M. MOSCICKI, est passé de ROUMANIE en SUISSE. — Le voici, à gauche, ayant à ses côtés son fils; debout, Mme MOSCICKI, Mme et M. BOSKOWSKI, sa fille et son gendre. (Ph. NYT. — 37.201)

LA GUERRE DE FINLANDE

« La défaite des Russes à Suomusalmi est un véritable désastre »

Ainsi s'exprime-t-on à Rome où l'on estime que le « Kremlin a moralement perdu la guerre »

LE COMMUNIQUÉ DE MOSCOU RECONNAIT LE REGUL DES TROUPES SOVIÉTIQUES QUE LA PRESSE DU REICH S'ABSTIENT DE MENTIONNER



Voici la patrouille finlandaise de la mort, qui a démontré sa valeur et son audace en se portant loin derrière les lignes russes et en détruisant le chemin de fer de MOURMANSK en plusieurs endroits. (Photo S.A.F.A.R.A. — 38.659).

L'Allemagne devra-t-elle choisir entre la Russie et l'Italie?

APRÈS LE DISCOURS DE M. CHAMBERLAIN

L'espoir en le maintien et l'extension à d'autres pays de la coopération franco-britannique a reçu un accueil très favorable

A Londres et à New-York, comme à Rome, on souligne la volonté manifestée par le Premier Britannique de mener contre l'Allemagne une lutte totale

Londres, 10. — Le discours que M. Chamberlain a prononcé hier à Mansion House reçoit une approbation unanime dans la presse britannique de ce matin. Les éditorialistes s'attachent à mettre en valeur les points principaux de ce discours, le premier d'une série qui doivent prononcer les membres du Cabinet. En premier lieu M. Chamberlain a lancé un appel à l'esprit de sacrifice de la Nation et a averti le pays que la guerre pouvait d'un moment à l'autre entrer dans une phase beaucoup plus terrible que maintenant. Les conséquences économiques des sacrifices demandés retien-

LES RUSSES REPOUSSES EN TERRITOIRE SOVIÉTIQUE

Helsinki, 10. — Voici le communiqué finlandais : Sur terre : La journée du 9 janvier a été relativement calme dans l'Isthme de Carelie, à l'exception de l'habituel feu de harcèlement de l'artillerie et de l'activité des patrouilles. Rien d'important durant la journée. L'ennemi a continué à se fortifier. Sur le front de l'Est, au nord du lac Ladoga, les troupes finlandaises ont dispersé un bataillon ennemi. Les Soviétiques ont laissé sur le terrain 200 tués et les Finlandais ont fait 40 prisonniers. Une attaque ennemie à Ruhtinanmaeki a été repoussée. A Suomusalmi, les troupes finlandaises dans la direction de Raate ont atteint la frontière soviétique et nettoyé le terrain jusqu'à la frontière. C'est le quatrième point sur lequel l'ennemi a été repoussé jusqu'en territoire soviétique. Par ailleurs, sur le front, rien d'important à signaler. L'activité des patrouilles finlandaises continue avec succès. Sur mer : Les avions ennemis, dans la journée d'hier, ont tenté un certain nombre de bombardements sans résultat contre divers objectifs de la côte du golfe de Finlande et du lac Ladoga. Les batteries du Ladoga et de Kovisto ont pris part aux opérations de terre. Dans les airs : Rien d'important à signaler dans l'activité ennemie, au cours de la journée. L'aviation finlandaise a accompli aujourd'hui un certain nombre de reconnaissances. En plus des avions annoncés



Cet homme, est un officier soviétique, dans l'état lamentable où les soldats finlandais le trouvaient. Il avait préféré se dévouer de ses insignes d'officier pensant qu'il serait mieux traité par les Finlandais en tant que simple soldat. (Photo Keystone. — 38.182).

LE REICH ET L'ITALIE

HITLER CONSULTE SES CHEFS

Selon « Reuter » Hitler tient d'urgentes conférences à Berlin sur les relations de l'Allemagne avec l'Italie et la Russie. Les avions et les armes que l'Italie envoie à la Finlande ont été retenues par l'Allemagne et on rapporte même que les avions ont été renvoyés. L'Italie — dit le correspondant à Berlin du « Telegraaf » d'Amsterdam — a demandé par la voie diplomatique, ce que l'Allemagne entend faire des armes retenues. Seule la première livraison italienne a été acheminée. Les autres ont été stoppées à la suite d'un pressant avertissement de Moscou. De source autorisée on disait hier à Berlin « En principe, d'ordre général, l'Allemagne se réserve le droit de stopper de tels envois d'armes faits à travers son territoire.

DRAMES DU DÉSESPOIR

Plusieurs détachements de Canadiens sont arrivés en France

Une jeune lilloise s'asphyxie entraînant sa fillette dans la mort

Elle avait été profondément affectée par le suicide de son mari il y a trois mois

On sait que le général Mac Naughton, commandant en chef du corps expéditionnaire Canadien, est arrivé hier en France accompagné de son état-major.

On annonce aujourd'hui, que plusieurs détachements des fameux régiments de Québec et de Montréal ont également débarqué en France et viennent de prendre leurs positions.

EN SIXIÈME PAGE :

LE FILM «Le Poilu de France»